



der Nachwuchswettbewerb in Mathematik, Informatik,
Naturwissenschaften und Technik

URKUNDE

Sebastian Lange

hat am Regionalwettbewerb Stendal 2020 teilgenommen
mit einem Projekt aus dem Fachgebiet Biologie
zum Thema

Wie blau ist das Wasser? - Extraktion und quantitative Bestimmung des Phycocyanins

Arbeitsgruppe: Sebastian Lange
und hat den

Sonderpreis Thinking Safety

Preisstifter: Autoflug GmbH
erhalten.


Wettbewerbsleiter/in


Dr. Sven Baszio
Stiftung Jugend forscht e.V.


Patenbeauftragte/r